

## **ARRASATE / Un ' Ferrari ' de Kultura Etxea**

ARRASATE. DV. Han sido necesarios cuatro años y medio de obras y 6,8 millones de euros para que el Ferrari de las casas de cultura del Alto Deba, y de Gipuzkoa, luzca en todo su esplendor. La nueva Kultura Etxea de Arrasate, llamada a convertirse en el motor cultural de la comarca, en palabras de su arquitecto Juan José Ugarte, se inaugurará el próximo mes de enero, una vez se instale el mobiliario y el equipo ofimático, y se realice el traslado de todos los fondos bibliográficos desde Monterrón, como explicaba ayer el alcalde Ignacio Lakunza.

El regidor arrasatearra y el arquitecto Ugarte encabezaron ayer la visita institucional efectuada a las recién terminadas instalaciones de la nueva Kultura Etxea.

Este Ferrari de las dotaciones culturales de la comarca, como la definía el arquitecto Ugarte, comenzó a gestarse en 1990, con la redacción del primero de los tres proyectos y las dos modificaciones que han sucedido a lo largo de los pasados 16 años. Finalmente, las obras arrancaban en julio de 2002.

El fruto de la ingente labor realizada por Construcciones Amenabar durante los 4 años que han durado las obras fue presentado ayer a las autoridades municipales mediante una visita oficial por las todavía desnudas instalaciones.

Alcalde, concejales y responsables de la obra recorrieron ayer los cuatro mil metros cuadrados útiles (sobre una superficie de 7.000) que comprende la nueva Kultura Etxea.

Su aforo total de 432 localidades se distribuye en las siguientes dependencias: entrada, biblioteca infantil, Haurtxoteka, claustro y sala de conferencias, todo ellos ubicado en la planta baja. En la primera se alojan la biblioteca, fonoteca-hemeroteca, sala estudio, colección local, hemeroteca-audiovisuales y las oficinas de los departamentos municipales de cultura, euskara y educación. En la bajo cubierta se han habilitado 5 salas para pintura, informática y polivalentes.

Los 30.000 volúmenes que conforman los fondos de la constreñida biblioteca de Monterrón se trasladarán durante el mes diciembre a la nueva Kultura Etxea. El desahogo que conllevará la mudanza permitirá al departamento municipal de cultura acometer el objetivo de alcanzar la cifra de 46.000 volúmenes, con lo que se cumpliría el ratio de 2 libros por habitante.

Con respecto al futuro destino de Monterrón, el alcalde señaló que se estudia ubicar allí el Archivo Histórico Municipal. Pero dicha iniciativa conllevaría la realización de obras (ascensor) cuya realización podría verse limitada por el carácter monumental del edificio.